

## 愛育委員 ボランティア

六月十一日七名、二十五日五名の愛育委員の皆様がボランティア活動で来所してくださいました。暑い中、車椅子の掃除や窓拭きなど丁寧にしてくださいました。愛育委員の皆様、ありがとうございました。  
(竹内)



## わたぼうし勉強会

五月はICLSインストラクター外来看護師の太田さんを講師に、救急処置について実習と講義を受けました。毎年行なっていますが、デイサービスでの急変に対する実習は、緊張感を持ちながら真剣に行なっていました。満点の対応はできませんでしたが、積み重ねていくことが大切だと思います。

AEDの使用方法和心臓マッサージはスタッフ全員がほぼできるようになりました。(高田)



## みなさん訪問看護をご存知ですか？

訪問看護は自宅で療養されている方の入浴の手伝いや排便の調整の他、医療処置(床ずれなどの傷の手当、胃ろうや尿の管の管理など)を看護師が訪問してお世話します。

この度、居宅介護サービスセンターわたぼうし東側国道沿いにピアールの旗を掲げました。利用されている方々が、自宅で安心して療養生活が送られるよう、支援していきたいと思えます。どうぞお気軽に声をかけて下さい。

(湯楨)



## 利用者 作品

### クラフト

梅雨を迎え、あじさいのクラフトを行ないました。一回目は小さい花形の紙をハガキ大の台紙に貼り合わせた飾りにしました。二回目にはあじさいの花を作り、それをポップアップカード(飛び出すカード)にしました。見本を見ながらの作業でしたが、それぞれ工夫しながら、個性あふれるステキなあじさいを作る事が出来ました。これからも季節にあったクラフトを行いたいと思います。  
お楽しみに！  
(西田)



### 川柳

旭川 鮎釣り並ぶ タげ時

梅雨降りや 今日の雷 荒れ狂う

柔らかな 光を放ち ホタルかな

(小楨貞子)